

# PRESSEINFORMATION



22. Mai 2014

## Informationen zum Wahlsonntag am 25. Mai

### **Ergebnispräsentation im Ratssaal Dessau ab 18.00 Uhr**

An diesem Sonntag, dem 25. Mai 2014, erfolgen bundesweit die Wahlen zum Europaparlament, in Sachsen-Anhalt, respektive Dessau-Roßlau, werden zudem der neue Stadtrat und die Ortschaftsräte gewählt und es fällt die Entscheidung über die Besetzung des Oberbürgermeisteramtes.

Die Wahl dauert von 8.00 bis 18.00 Uhr, das jeweilige Wahllokal ist in der per Post zugesandten Wahlbenachrichtigung aufgeführt. Insgesamt ist die Stadt Dessau-Roßlau in 57 Wahlbezirke eingeteilt. Für Stadtrats- und Ortschaftsratswahl können jeweils drei Stimmen vergeben werden (auf einen oder mehrere Kandidaten verteilt), bei der Europa- und Oberbürgermeisterwahl ist es eine Stimme. Nach Schließen der Wahllokale wird mit dem Auszählen der Stimmen begonnen, nach Wertigkeit der Wahlen in dieser Reihenfolge: Europawahl, Stadtratswahl, OB-Wahl, Ortschaftsratswahl.

Auch diesmal werden am Wahlsonntag ab 18.00 Uhr im Ratssaal des Dessauer Rathauses die aktuellen Wahlergebnisse per Beamer präsentiert. Imbiss und Getränke werden gegen Entgelt angeboten. Aufgrund der bis zu vier Auszählungen in 57 Wahllokalen ist mit den vorläufigen amtlichen Endergebnissen zum Teil erst zu später Stunde zu rechnen. Dies betrifft beispielsweise die OB-Wahl.

Auf der Internetseite der Stadt Dessau-Roßlau werden nach Vorliegen die vorläufigen Ergebnisse unter „News“ veröffentlicht. Über einen Link auf das Landesportal Sachsen-Anhalt kann die Entwicklung bei der Stimmauszählung aktuell verfolgt werden.